
 

 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE SESIÓN 
CONSTITUTIVA DEL PLENO DEL CONSEJO 

SECTORIAL DE JUVENTUD 

Nº de sesión: 2/2020 (2ª del Consejo Sectorial de Juventud legislatura 2019-2023). 
Convocatoria de pleno ordinario  
Día: 28/04/2020  
Hora: 20:00 horas 
  

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sr. D. Santi Navarro Vicepresidente. 
Sra. Dª. Neme Gila  Secretaria. 
Sra. Dª Maite Tomás  Representante Asoc. Ribamon. 
Sra. Dª Mar Pérez Representante Asoc. Ribamon. 
Sr. D. Ismael Cerezo Representante Asoc. Dj. 
Sr. D. Xavi Ramos Representante Asoc. Fadrins. 
Sra. Dª Alba López Representante Corresponsales Juveniles.  
Sr. D. Héctor Ibáñez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Daniel Rodríguez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sra. Dª Doha Belouafi Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Antonio Navarro Representante Corresponsales Juveniles. 
Sr. D. Alejandro Rodríguez Representante Corresponsales Juveniles. 
Sra. Dª Paula Badía Representante Grupo Político Partido Popular. Como 

oyente, problemas de sonido.  
Sra. Dª María Esther Gómez Concejala delegada del área de Participación Ciudadana. 

 

En la localidad de Riba-roja de Túria, siendo las 20:40 horas del día 28 de abril de 
2020, se reúnen de manera telemática, a través de videollamada, el consejo sectorial de 
la juventud, previamente convocado por la presidencia y con la asistencia de las 
personas que arriba se detallan. 
 
El pleno del consejo sectorial de juventud ha estado asistido por la secretaria que da fe 
del acto. 
 
La presidenta abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos 
en el siguiente orden del día:  
 

1 Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del Consejo.  
 
2 Lectura y aprobación del acta del último Pleno del consejo, si procede.  

 



 

 

3 Dar cuenta de las acciones realizadas desde el área de juventud. 
 

4 Dar cuenta de la situación actual del área de juventud tras el Real 
Decreto 463/2020, de 14 de marzo, por el que se declara el estado de 
alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por 
el COVID-19. 

 
5 Dar cuenta de las acciones realizadas por las personas que forman parte 

del programa Corresponsales Juveniles de Riba-roja de Túria.  
Presentación de las mismas.  

 
6 Designar titular y suplente para que represente los intereses generales de 

este consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana. 
 

7 Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial y 
sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  

 
8 Ruegos y preguntas.  

 
 
PUNTO PRIMERO - Saludo de bienvenida por parte de la Presidencia del 
Consejo.  

La presidenta toma la palabra y realiza un saludo de bienvenida a todas las personas 
que han asistido al Consejo sectorial de la juventud, agradeciendo la elevada 
participación y destacando el hecho de ser el primer consejo sectorial que se realiza de 
forma telemática.  

Se procede a la presentación de cada una de las personas que han asistido al consejo.    

Se da paso a la secretaria para seguir con los siguientes puntos del orden del día para su 
explicación técnica.  

 
PUNTO SEGUNDO – Lectura y aprobación del acta del último Pleno del 
consejo, si procede.  
 
Se comunica que se va a proceder a especificar como “juventud” la representación de 
las personas que han asistido en nombre de la gente joven de las fallas, para evitar 
confusiones con otros consejos.  
 
El representante de la Asoc. Dj solicita que se le haga llegar el acta del último pleno del 
consejo, dado que no la ha recibido. Se le dejará unos días por si quiere realizar alguna 
aportación.  
 
 



 

 

PUNTO TERCERO – Dar cuenta de las acciones realizadas desde el área de 
juventud y PUNTO CUARTO –Dar cuenta de la situación actual del área de 
juventud tras el Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo, por el que se declara el 
estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por 
el COVID-19. 
 
Se realizan los dos puntos juntos por su relación. Se da cuenta de las siguientes 
acciones y situación de las mismas tras el estado de alarma por COVID-19:  

- Respecto a las clases de repaso e inglés se comunica que se tuvo que cerrar el grupo 
A1 de inglés por la baja demanda y que las personas que estaban en este grupo se 
pasaron sin ningún problema al grupo A2.  

Ante la situación de emergencia se esta ofreciendo el servicio de manera online.  

La asistencia a las clases de repaso se ha visto reducida, según nos han comentado las 
familias con las que se ha hablado, tienen muchas tareas escolares y no les deja tiempo 
para las clases de refuerzo, no dan abasto y presentan mucho agobio con las tareas. Por 
otra parte también tienen al mismo profesorado para resolver las dudas. Hay un grupo 
de 6 personas que aprovecha el servicio por si no pueden conectarse con el profesorado 
y se le presentan dudas.  

La asistencia a las clases de inglés funciona mejor, sobre todo las del grupo B1, siendo 
más floja la asistencia en los grupos A2 y B2.  

Los pagos de las tasas mensuales están paralizados. 

- Respecto a la Beca de transporte se comunica que se encontraba en proceso de 
reunión de la comisión evaluadora para valorar las solicitudes, sobre todo aquellas que 
presentan dudas, cuando se paralizó por el estado de alarma. En cuanto termine el 
estado de alarma y se reanuden los procesos administrativos se seguirá con el 
procedimiento.   

- Respecto a la beca “Riba-roja te beca +” se comunica que también se encuentra 
paralizada por el estado de alarma, sobre todo hasta poder asegurar que se va a poder 
realizar una tutorización de manera presencial.  

- Respecto a la “Dipu te beca” se comunica que es una beca que convoca Diputación de 
Valencia y que se tendrá que esperar a que Diputación emita algún comunicado al 
respecto.  

- Respecto a los campamentos, como ya ha comunicado el Ayuntamiento, están 
anulados. Se comenta por parte de la presidenta del consejo las instalaciones que se 
habían encontrado para ello, con accesibilidad, culturales, con paisajes naturales.  

- Respecto a la semana de la juventud se comunica la actividad que se tenía prevista 
realizar de tipo Humor Amarillo. Habrá que esperar a ver como se encuentra la 
situación sanitaria en esas fechas.  



 

 

- Como área de juventud, se forma parte de la Comisión Interdisciplinar de 
Drogodependencias. Una comisión donde participan varias áreas del municipio, entre 
ellas, educación, juventud, inclusión y derechos sociales, deportes y seguridad. Se tuvo 
una reunión antes del estado de alarma donde se explicaron las intervenciones que se 
estaban haciendo en los IES, las acciones propias que realiza la Mancomunidad Camp 
de Túria, la memoria municipal de la UPCCA (Unidad de prevención comunitaria en 
conductas adictivas) y la campaña 12 lemas donde cada mes se propone una acción a 
trabajar. La de este mes de abril trata sobre el impacto emocional para las personas en 
proceso de adicción o rehabilitación debido al confinamiento. Estas campañas se 
comparten por redes sociales para darles difusión y que la gente tenga información 
sobre este recurso.  

PUNTO QUINTO – Dar cuenta de las acciones realizadas por las personas que 
forman parte del programa Corresponsales Juveniles de Riba-roja de Túria.  
Presentación de las mismas.  

Se comunica que se han incorporado 7 personas al programa de Corresponsales 
juveniles. En esta convocatoria había dos modalidades:  

- Expertos y expertas: son personas que ya han estado otros años y conocen el 
programa.  

- IES: personas que están por primera vez en el programa y están estudiando en algunos 
de los IES del municipio.  

En esta convocatoria hay 3 personas en la modalidad expertos y expertas y 4 en la 
modalidad IES.  

Antes de la situación de alarma solo dio tiempo a que una de las corresponsales se 
presentara con el mostrador durante el rato del recreo en su IES. Ella misma nos 
comenta la gran aceptación que tuvo, ya que bastante gente se acercó para informarse 
sobre el carnet Jove y demás actividades juveniles.  

Al presentarse la situación de alarma se ha estado trabajando de manera online a través 
de propuestas y recomendaciones para la gente joven como por ejemplo series, libros, 
música, que se han estado compartiendo por las redes sociales del CIJ.  

La idea es que cuando se tenga los consentimientos o autorizaciones hacer algún tipo de 
vídeo. 

 
PUNTO OCTAVO –  Ruegos y preguntas.  
 
Se pasa a este punto dado que se acaba de dar cuenta de toda la información sobre el 
área de juventud. 
 



 

 

- Por parte de la representante de la Asoc. Ribamon se plantea la posibilidad de que las 
personas para las que éste era el último año de campamento, y al anularse, puedan 
participar el próximo año. Se toma nota y se valorará.  
 
- Por parte del representante de la Asoc. Dj se plantea a qué se va a destinar el 
presupuesto de las actividades juveniles que se han anulado/cancelado. La presidenta 
del consejo comenta  sobre la readaptación de los presupuestos a las necesidades del 
municipio como por ejemplo el área de inclusión y derechos sociales ante la situación 
de crisis sanitaria.  
 
El representante de la Asoc. Dj comenta si se ha planteado la posibilidad de enfocar las 
actividades hacia la educación y la cultura, no solo con enfoque de ocio. La presidenta 
del consejo comenta que en las redes sociales del CIJ se publica una gran cantidad de 
actividades culturales, teatro y trabajo.  
 
El representante de la Asoc. Dj propone que las publicaciones que se realizan a través 
de las redes sociales del CIJ se presenten como juegos, concursos o encuestas para 
fomentar más la participación de la gente joven.  
 
Uno de los corresponsales juveniles comenta que tienen idea de hacer vídeos cuando 
estén todas las autorizaciones y consentimientos. Hacer preguntas a través de las redes 
sociales del tipo “¿Qué peli recomendáis?” y que sea la propia gente joven quien 
responda. Se plantea también si el programa de radio que se tenía previsto realizar con 
radio Riba-roja se podría realizar de forma telemática, tema que se planteará a 
Alejandro, técnico de radio y publicaciones, para su gestión.  
También se le comenta al representante de la Asoc. Dj que podrían realizar un 
programa de música, tema que ya se les ha planteado pero por cuestiones de tiempo no 
han podido realizar. Se les plantea la posibilidad de grabar la sesión y que se emita en 
radio Riba-roja.  
 
El representante de la Asoc. Fadrins comenta que por Instagram han realizado sesiones 
de Dj de música Techno con dj propios y que se puede contactar con ellos para 
próximas sesiones dado que tienen bastante seguidores.  
 
La representante de la Asoc. Ribamon comenta la posibilidad de realizar un doble 
directo entre la cuenta de Fadrins y la del CIJ para que no se vincule solo a la juventud 
con Fadrins. 
 
El representante de la Asoc. Fadrins comenta que los estilos de música de las sesiones 
suelen ser de estilo Techno por la posibilidad  de que no sea del estilo de toda la gente a 
lo que la presidenta del consejo comenta que la ley de juventud establece que una 
persona joven es aquella entre los 16 y los 30 años por lo que los estilos de música 
pueden ser muy variados. La representante de la Asoc. Ribamon propone que se 
realicen los sábados y que ante esta situación los estilos de música no importan, la 
gente se divierte con cualquier estilo, se baila todo. El representante de Fadrins comenta 
que tienen pensado hacer una sesión próximamente.  



 

 

Se comenta si participa alguna chica Dj y la posibilidad de preguntar por las redes 
sociales para ver si alguna chica se anima a participar.  
 
- Por parte del vicepresidente del consejo se comenta respecto a los presupuestos de las 
actividades que se han anulado como los campamentos y subvenciones, si se podría 
avanzar en la remodelación del CIJ, que se tiene prevista hacer, para adaptarlo a las 
necesidades de la gente joven del municipio, aprovechando el tiempo de confinamiento. 
La presidenta del consejo comenta que ya lo ha comentado y que está trabajando en la 
gestión. Sería interesante adelantar el proyecto ya que a la juventud le vendría bien que 
se modernizase el espacio. El vicepresidente del consejo comenta que la instalación da 
mucho servicio y que se podría aprovechar este tiempo, por su parte estaría de acuerdo 
en realizar la remodelación del CIJ.  
  
- El representante de la Asoc. Dj comenta sobre el tema de que las tareas 
administrativas se paralicen cuando son trámites que a la gente le interesa, sobre todo 
en relación a la beca de transporte. A nivel administrativo se explica que ante una 
situación de alarma en la que las personas tienen que estar confinadas y no pueden 
desplazarse no se puede seguir, en este caso con el proceso de la beca de transporte, 
porque al publicarse el listado provisional se les conceden 10 días para subsanar y/o 
presentar alegaciones, trámite que no pueden realizar al no poder desplazarse. Hay 
mucha gente que no tiene certificado digital y aunque así fuera, se les debe dar la 
opción de presentarse tanto de forma presencial como telemática.  
 
El vicepresidente del consejo explica por su parte, que el presupuesto dedicado a la 
beca de transporte, por ejemplo, porque se está hablado de ella en este caso, puede 
cambiar por los motivos de la situación de alerta. Se tienen que rehacer los 
presupuestos post COVID-19.  
 
En esa misma línea se comenta que puede pasar lo mismo por ejemplo con la “Dipu te 
beca” de este año. Diputación de Valencia podría no convocarla.  
 
PUNTO SEXTO – Designar titular y suplente para que represente los intereses 
generales de este consejo en el Consejo General de Participación Ciudadana. 

 
Se comenta que el Consejo de Pueblo se realiza a una hora que dificulta la asistencia. 
La presidenta del consejo toma nota y lo trasladará para ver si se puede empezar más 
tarde. 
 
La concejala delegada de Participación Ciudadana explica que como vicepresidenta del 
Consejo de Pueblo trasladará la posibilidad de retrasar el inicio del consejo. Comenta 
también que de normal se realizan dos sesiones al año, por lo que la persona titular 
puede ir a una y la persona suplente a la otra.  
 
Se designa como titular a Antonio Navarro y como suplente a Doha Belouafi.  
 



 

 

El representante de la Asoc. Dj comenta que se quedó establecido que el consejo de la 
juventud se reuniría antes de la celebración del consejo de pueblo para establecer los 
temas a tratar. La concejala delegada de área de Participación Ciudadana comenta que 
se pueden realizar convocatorias ordinarias y extraordinarias, en este caso se podría 
hacer una convocatoria extraordinaria antes de la realización del consejo de pueblo, con 
un orden del día rápido, dado que solo es  para tratar los temas que se van a trasladar al 
consejo de pueblo. Las convocatorias ordinarias se pueden realizar con 15-20 días de 
antelación para que las personas que forman el consejo de la juventud puedan aportar 
sus propuestas para el orden del día y para que no se alargue se puede establecer 
cuántas propuestas puede aportar cada persona.   
 
Se establecen 2 propuestas por persona para establecer el orden del día con un máximo 
de 10.   
 
PUNTO SÉPTIMO –  Propuesta fecha y orden del día del próximo consejo sectorial 
y sugerencias por parte de las personas que componen el Consejo.  

 
 
Se propone como próxima fecha el 16 de junio de 2020 a las 20:00h.  
 
 
Y no habiendo más asuntos a tratar y cumpliendo el objeto del acto, la presidencia 
levanta la sesión a las 21:58h, de lo cual, como secretaria, se da fe. 
 
 
 
Vº Bº  
PRESIDENTA DEL CONSEJO JUVENTUD                   LA  SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 



 

 

ACTA DE SESSIÓ ORDINÀRIA DE SESSIÓ 
CONSTITUTIVA DEL PLE DEL CONSELL SECTORIAL 

DE JOVENTUT 
 
Nº de sessió: 2/2020 (2ª del Consell Sectorial de Joventut legislatura 2019-2023). 
Convocatòria de ple ordinari  
Dia: 28/04/2020  
Hora: 20.00 hores 
 

ASISTENTES EN REPRESENTACIÓN 

Sra. Dª. Ana Cristina Folgado  Presidenta. 
Sr. D. Santi Navarro Vicepresident. 
Sra. Dª. Neme Gila  Secretària. 
Sra. Dª Maite Tomás  Representant Assoc. Ribamon. 
Sra. Dª Mar Pérez Representant Assoc. Ribamon. 
Sr. D. Ismael Cerezo Representant Assoc. Dj. 
Sr. D. Xavi Ramos Representant Assoc. Fadrins. 
Sra. Dª Alba López Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Héctor Ibáñez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Daniel Rodríguez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sra. Dª Doha Belouafi Representant Corresponsals Juvenils. 
Sr. D. Antonio Navarro Representant Corresponsals Juvenils 
Sr. D. Alejandro Rodríguez Representant Corresponsals Juvenils. 
Sra. Dª Paula Badía Representant Grup Polític Partit Popular. Com a oïdor, 

problemes de so.  
Sra. Dª María Esther Gómez Regidora delegada de l’àrea de Participació Ciutadana. 

 
 
En la localitat de Riba-roja de Túria, sent les 20.40 hores del dia 28 d'abril de 2020, es 
reuneixen de manera telemàtica, a través de videotelefonada, el consell sectorial de la 
joventut, prèviament convocat per la presidència i amb l'assistència de les persones que 
a dalt es detallen. 
 
El ple del consell sectorial de joventut ha estat assistit per la secretària que dóna fe de 
l'acte. 
 
La presidenta obri la sessió, procedint a la deliberació sobre els assumptes inclosos en 
el següent ordre del dia: 
 

1. Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell.  
 
2.    Lectura i aprovació de l'acta de l'últim Ple del consell, si escau. 
 



 

 

3.    Donar compte de les accions realitzades des de l'àrea de joventut. 
 
4.   Donar compte de la situació actual de l'àrea de joventut després del Reial 
decret 463/2020, de 14 de març, pel qual es declara l'estat d'alarma per a la gestió 
de la situació de crisi sanitària ocasionada pel COVID-19. 
 
5.   Donar compte de les accions realitzades per les persones que formen part del 
programa Corresponsals Juvenils de Riba-roja de Túria. Presentació d'aquestes. 
 
6.    Designar titular i suplent perquè represente els interessos generals d'aquest 
consell en el Consell General de Participació Ciutadana. 
 
7.   Proposada data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i suggeriments per 
part de les persones que componen el Consell. 
 
8.   Precs i preguntes. 

 
 
 
PUNT PRIMER - Salutació de benvinguda per part de la Presidència del Consell. 
 
La presidenta pren la paraula i realitza una salutació de benvinguda a totes les persones 
que han assistit al Consell sectorial de la joventut, agraint l'elevada participació i 
destacant el fet de ser el primer consell sectorial que es realitza de manera telemàtica. 
 
Es procedeix a la presentació de cadascuna de les persones que han assistit al consell. 
 
Es dóna pas a la secretària per a seguir amb els següents punts de l'ordre del dia per a la 
seua explicació tècnica. 
 
PUNT SEGON – Lectura i aprovació de l'acta de l'últim Ple del consell, si escau. 
 
Es comunica que es procedirà a especificar com a “joventut” la representació de les 
persones que han assistit en nom de la gent jove de les falles, per a evitar confusions 
amb altres consells. 
 
El representant de l'Assoc. Dj. sol·licita que se li faça arribar l'acta de l'últim ple del 
consell, atés que no l'ha rebuda. Se li deixarà uns dies per si vol realitzar alguna 
aportació. 
 
PUNT TERCER – Donar compte de les accions realitzades des de l'àrea de 
joventut i PUNT QUART –Donar compte de la situació actual de l'àrea de 
joventut després del Reial decret 463/2020, de 14 de març, pel qual es declara 
l'estat d'alarma per a la gestió de la situació de crisi sanitària ocasionada per la 
COVID-19. 
 



 

 

Es realitzen els dos punts junts per la seua relació. S'adona de les següents accions i 
situació de les mateixes després de l'estat d'alarma per la COVID-19: 
 
- Respecte a les classes de repàs i anglés es comunica que es va haver de tancar el grup 
A1 d'anglés per la baixa demanda i que les persones que estaven en aquest grup es van 
passar sense cap problema al grup A2. 
 
Davant la situació d'emergència està oferint-se el servei de manera online. 
 
L'assistència a les classes de repàs s'ha vist reduïda, segons ens han comentat les 
famílies amb les quals s'ha parlat, tenen moltes tasques escolars i no els deixa temps per 
a les classes de reforç, no donen proveïment i presenten molt aclaparament amb les 
tasques. D'altra banda també tenen al mateix professorat per a resoldre els dubtes. Hi ha 
un grup de 6 persones que aprofita el servei per si no poden connectar-se amb el 
professorat i se li presenten dubtes. 
 
L'assistència a les classes d'anglés funciona millor, sobretot les del grup B1, sent més 
fluixa l'assistència en els grups A2 i B2. 
 
Els pagaments de les taxes mensuals estan paralitzats. 
 
- Respecte a la Beca de transport es comunica que es trobava en procés de reunió de la 
comissió avaluadora per a valorar les sol·licituds, sobretot aquelles que presenten 
dubtes, quan es va paralitzar per l'estat d'alarma. Quan acabe l'estat d'alarma i es 
reprenguen els processos administratius se seguirà amb el procediment. 
 
- Respecte a la beca “Riba-roja et beca +” es comunica que també es troba paralitzada 
per l'estat d'alarma, sobretot fins a poder assegurar que es podrà realitzar una 
tutorització de manera presencial. 
 
- Respecte a la “Dipu et beca” es comunica que és una beca que convoca Diputació de 
València i que s'haurà d'esperar que Diputació emeta algun comunicat sobre aquest 
tema. 
 
- Respecte als campaments, com ja ha comunicat l'Ajuntament, estan anul·lats. Es 
comenta per part de la presidenta del consell les instal·lacions que s'havien trobat per a 
això, amb accessibilitat, culturals, amb paisatges naturals. 
 
- Respecte a la setmana de la joventut es comunica l'activitat que es tenia prevista 
realitzar de tipus “Humor Amarillo”. Caldrà esperar a veure com es troba la situació 
sanitària en eixes dates. 
 
- Com a àrea de joventut, es forma part de la Comissió Interdisciplinària de 
Drogodependències. Una comissió on participen diverses àrees del municipi, entre 
elles, educació, joventut, inclusió i drets socials, esports i seguretat. Es va tindre una 
reunió abans de l'estat d'alarma on es van explicar les intervencions que s'estaven fent 



 

 

en els IES, les accions pròpies que realitza la Mancomunitat Camp de Túria, la 
memòria municipal de la UPCCA (Unitat de prevenció comunitària en conductes 
addictives) i la campanya 12 lemes on cada mes es proposa una acció a treballar. La 
d'aquest mes d'abril tracta sobre l'impacte emocional per a les persones en procés 
d'addicció o rehabilitació a causa del confinament. Aquestes campanyes es 
comparteixen per xarxes socials per a donar-los difusió i que la gent tinga informació 
sobre aquest recurs. 
 
PUNT CINQUÉ – Donar compte de les accions realitzades per les persones que 
formen part del programa Corresponsals Juvenils de Riba-roja de Túria. 
Presentació d'aquestes. 
 
Es comunica que s'han incorporat 7 persones al programa de Corresponsals juvenils. En 
aquesta convocatòria hi havia dues modalitats: 
 
- Experts i expertes: són persones que ja han estat altres anys i coneixen el programa. 
 
- IES: persones que estan per primera vegada en el programa i estan estudiant en alguns 
dels IES del municipi. 
 
En aquesta convocatòria hi ha 3 persones en la modalitat experts i expertes i 4 en la 
modalitat IES. 
 
Abans de la situació d'alarma només va donar temps per a que una de les corresponsals 
es presentara amb el taulell durant l'estona de l'esbarjo en el seu IES. Ella mateixa ens 
comenta la gran acceptació que va tindre, ja que prou gent es va acostar per a informar-
se sobre el carnet Jove i altres activitats juvenils. 
 
En presentar-se la situació d'alarma s'ha estat treballant de manera online a través de 
propostes i recomanacions per a la gent jove com per exemple sèries, llibres, música, 
que s'han estat compartint per les xarxes socials del CIJ. 
 
La idea és que quan es tinga els consentiments o autoritzacions fer algun tipus de vídeo. 
 
PUNT HUITÉ – Precs i preguntes. 
 
Es passa a aquest punt atés que s'acaba de donar compte de tota la informació sobre 
l'àrea de joventut. 
 
- Per part de la representant de l'Assoc. Ribamon es planteja la possibilitat que les 
persones per a les quals aquest era l'últim any de campament, i en anul·lar-se, puguen 
participar l'any vinent. Es pren nota i es valorarà. 
 
- Per part del representant de l'Assoc. Dj. es planteja a què es destinarà el pressupost de 
les activitats juvenils que s'han anul·lat/cancel·lat. La presidenta del consell comenta 



 

 

sobre la readaptació dels pressupostos a les necessitats del municipi com per exemple 
l'àrea d'inclusió i drets socials davant la situació de crisi sanitària. 
 
El representant de l'Assoc. Dj. comenta si s'ha plantejat la possibilitat d'enfocar les 
activitats cap a l'educació i la cultura, no sols amb enfocament d'oci. La presidenta del 
consell comenta que en les xarxes socials del CIJ es publica una gran quantitat 
d'activitats culturals, de teatre i treball. 
 
El representant de l'Assoc. Dj. proposa que les publicacions que es realitzen a través de 
les xarxes socials del CIJ es presenten com a jocs, concursos o enquestes per a fomentar 
més la participació de la gent jove. 
 
Un dels corresponsals juvenils comenta que tenen idea de fer vídeos quan estiguen totes 
les autoritzacions i consentiments. Fer preguntes a través de les xarxes socials del tipus 
“Què peli recomaneu?” i que siga la mateixa gent jove qui responga. Es planteja també 
si el programa de ràdio que es tenia previst realitzar amb ràdio Riba-roja es podria 
realitzar de manera telemàtica, tema que es plantejarà a Alejandro, tècnic de ràdio i 
publicacions, per a la seua gestió. 
També se li comenta al representant de l'Assoc. Dj. que podrien realitzar un programa 
de música, tema que ja se'ls ha plantejat però per qüestions de temps no han pogut 
realitzar. Se'ls planteja la possibilitat de gravar la sessió i que s'emeta en ràdio Riba-
roja. 
 
El representant de l'Assoc. Fadrins. comenta que per Instagram han realitzat sessions de 
Dj. de música Techno amb dj propis i que es pot contactar amb ells per a pròximes 
sessions atés que tenen prou seguidors. 
 
La representant de l'Assoc. Ribamon comenta la possibilitat de realitzar un doble 
directe entre el compte de Fadrins i la del CIJ perquè no es vincule només a la joventut 
amb Fadrins. 
 
El representant de l'Assoc. Fadrins comenta que els estils de música de les sessions 
solen ser d'estil Techno per la possibilitat que no siga de l'estil de tota la gent al que la 
presidenta del consell comenta que la llei de joventut estableix que una persona jove és 
aquella entre els 16 i els 30 anys pel que els estils de música poden ser molt variats. La 
representant de l'Assoc. Ribamon proposa que es realitzen els dissabtes i que davant 
aquesta situació els estils de música no importen, la gent es diverteix amb qualsevol 
estil, es balla tot. El representant de Fadrins comenta que tenen pensat fer una sessió 
pròximament. 
 
Es comenta si participa alguna xica Dj. i la possibilitat de preguntar per les xarxes 
socials per a veure si alguna xica s'anima a participar. 
 
- Per part del vicepresident del consell es comenta respecte als pressupostos de les 
activitats que s'han anul·lat com els campaments i subvencions, si es podria avançar en 
la remodelació del CIJ, que es té prevista fer, per a adaptar-lo a les necessitats de la gent 



 

 

jove del municipi, aprofitant el temps de confinament. La presidenta del consell 
comenta que ja ho ha comentat i que està treballant en la gestió. Seria interessant 
avançar el projecte, ja que a la joventut li vindria bé que es modernitzara l'espai. El 
vicepresident del consell comenta que la instal·lació dóna molt servei i que es podria 
aprofitar aquest temps, per la seua part estaria d'acord a realitzar la remodelació del CIJ. 
 
- El representant de l'Assoc. Dj. comenta sobre el tema que les tasques administratives 
es paralitzen quan són tràmits que a la gent li interessa, sobretot amb relació a la beca 
de transport. Administrativament s'explica que davant una situació d'alarma en la qual 
les persones han d'estar confinades i no poden desplaçar-se no es pot seguir, en aquest 
cas amb el procés de la beca de transport, perquè en publicar-se el llistat provisional 
se'ls concedeixen deu dies per a esmenar i/o presentar al·legacions, tràmit que no poden 
realitzar com que no poden desplaçar-se. Hi ha molta gent que no té certificat digital i 
encara que així fora, se'ls ha de donar l'opció de presentar-se tant de manera presencial 
com telemàtica. 
 
El vicepresident del consell explica per part seua, que el pressupost dedicat a la beca de 
transport, per exemple, perquè s'està parlat d'ella en aquest cas, pot canviar pels motius 
de la situació d'alerta. S'han de refer els pressupostos post COVID-19. 
 
En aqueixa mateixa línia es comenta que pot passar el mateix per exemple amb la 
“Dipu et beca” d'enguany. Diputació de València podria no convocar-la. 
 
PUNT SISÉ – Designar titular i suplent perquè represente els interessos generals 
d'aquest consell en el Consell General de Participació Ciutadana. 
 
Es comenta que el Consell de Poble es realitza a una hora que dificulta l'assistència. La 
presidenta del consell pren nota i el traslladarà per a veure si es pot començar més tard. 
 
La regidora delegada de Participació Ciutadana explica que com a vicepresidenta del 
Consell de Poble traslladarà la possibilitat de retardar l'inici del consell. Comenta també 
que de normal es realitzen dues sessions a l'any, per la qual cosa la persona titular pot 
anar a una i la persona suplent a l'altra. 
 
Es designa com a titular a Antonio Navarro i com a suplent a Doha Belouafi. 
 
El representant de l'Assoc. Dj. comenta que es va quedar establit que el consell de la 
joventut es reuniria abans de la celebració del consell de poble per a establir els temes a 
tractar. La regidora delegada d'àrea de Participació Ciutadana comenta que es poden 
realitzar convocatòries ordinàries i extraordinàries, en aquest cas es podria fer una 
convocatòria extraordinària abans de la realització del consell de poble, amb un ordre 
del dia ràpid, atés que només és per a tractar els temes que es traslladaran al consell de 
poble. Les convocatòries ordinàries es poden realitzar amb 15-20 dies d'antelació 
perquè les persones que formen el consell de la joventut puguen aportar les seues 
propostes per a l'ordre del dia i perquè no s'allargue es pot establir quantes propostes 
pot aportar cada persona. 



 

 

 
S'estableixen 2 propostes per persona per a establir l'ordre del dia amb un màxim de 10. 
 
PUNT SETÉ – Proposada data i ordre del dia del pròxim consell sectorial i 
suggeriments per part de les persones que componen el Consell. 
 
Es proposa com a pròxima data el 16 de juny de 2020 a les 20:00h. 
 
 
I no havent-hi més assumptes a tractar i complint l'objecte de l'acte, la presidència alça 
la sessió a les 21:58h, de la qual cosa, com a secretària, es dóna fe. 
 

Vist i Plau 

PRESIDENTA DEL CONSELL JOVENTUT                          LA SECRETÀRIA 

 


